

Marcharán en Argentina en apoyo a búsqueda de niños apropiados



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 4 jul (RHC) La asociación Abuelas de Plaza de Mayo convocó a marchar hoy en defensa de las políticas de Memoria, Verdad y Justicia y en apoyo a la búsqueda de los niños apropiados durante la última dictadura en Argentina (1976-1983).

Mediante un comunicado, la organización que reúne a las mujeres que perdieron a sus hijos y nietos durante ese régimen cívico-militar instaron a ciudadanos y miembros de entidades sociales, sindicales y políticas a acompañarlas a partir de las 15:00, hora local, en la tradicional ronda alrededor de la Pirámide de Mayo, frente a la Casa Rosada.

La movilización tiene como objetivo denunciar las intenciones del Gobierno de Javier Milei de eliminar la Unidad Especial de Investigación de la desaparición de niños como consecuencia del accionar del terrorismo de Estado (UEI), perteneciente a la Comisión por el Derecho a la Identidad.

La UEI fue creada en 2004 con el objetivo de impulsar las indagaciones sobre los casos de nuestros nietos en una instancia prejudicial que busca garantizar el derecho a la identidad y la verdad. Su eliminación ralentizará la búsqueda y resultará un perjuicio para la ciudadanía, un obstáculo para la justicia y un gasto para el Estado, señala un texto de Abuelas.

Contamos con alrededor de siete mil denuncias de posibles hijos de personas desaparecidas. Sin la existencia de la UEI, deberíamos presentarnos ante los Tribunales Federales o a la Unidad Fiscal Especializada para Casos de Apropiación de Niños, algo absolutamente ineficaz e inviable, añade.

Además, los participantes en la movilización de esta jornada se pronunciarán en contra de los despidos de los trabajadores de los Espacios para la Memoria y de las dependencias del Estado que garantizan los derechos de los ciudadanos.

También insistirán en la necesidad de seguir buscando “a los desaparecidos con vida: los bebés robados en dictadura” y de continuar celebrando los juicios contra los responsables de delitos de lesa humanidad.

Por los consensos construidos en 40 años de democracia, ¡Volvamos a la Plaza!. El Nunca Más nos une, indica el mensaje de Abuelas. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/359165-marcharan-en-argentina-en-apoyo-a-busqueda-de-ninos-apropiados>



Radio Habana Cuba